



## “JESUCRISTO PRINCIPIO Y ARTÍFICE DE UNIDAD”

***Asociados a***

***las Hermanas de Cristo***

***“ Union Mysterium Christi”***

***en MADAGASCAR***



Desde nuestra entrada, en el 2000, en un grupo de los asociados a las Hermanas de Cristo, el carisma de la Unidad nos ayudó a vivir mejor nuestra vida de casados, en la familia y en la sociedad.

Nos sentimos apoyados para vivir mejor el espíritu de Unidad, en el mundos del trabajo – somos profesores del Colegio La Providencia de Ambatolampy – y en la Iglesia, donde somos miembros del Consejo Pastoral. En nuestra población, los vecinos no dudan en solicitarnos cuando hay conflictos y peleas. Gracias al Carisma, aprendemos a dejar el lugar a otros, a ser más disponibles y compartir nuestro punto de vista y lo que nos hace vivir, en las discusiones y en los diversos intercambios entre colaboradores.

Desde el Encuentro Nacional de los asociados a las Hermanas de Cristo, en el 2014 a Antsirabe, todos los asociados hacen, en familia, regularmente una relectura del día.

*Septiembre 2017*

